#### **l'union**

### 16 Provinces

### Moyen-Ogooué/Département de l'Ogooué et des Lacs/Lambaréné/Œuvre de bienfaisance

# Le ministre Nguema Mboumba équipe l'hôpital régional

E.N.

Lambaréné/Gabon

LE ministre délégué à l'Education nationale, Janvier Nguema Mboumba, fils de la localité, était, récemment, à Lambaréné, pour équiper les salles d'hospitalisation du centre hospitalier régional Georges Rawiri en postes téléviseurs. Le don a été réceptionné par le directeur général de cette structure hospitalière, le Dr Égide Élie Rossatanga. Celui-ci a remercié le donateur pour son geste qui démontre à suffisance et à juste titre, a-t-il poursuivi, l'intérêt que le gouverne-ment en général et le ministre Nguema Mboumba en particulier accordent au secteur de la santé dans notre pays.

Et le Dr Rossatanga d'ajouter que *"le geste de* solidarité accomplit par le Nguema ministre Mboumba envers le centre hospitalier régional Georges Rawiri rentre dans le cadre de l'amélioration des structures sanitaires de notre pays et, partant, des conditions d'accueil et de prise en charge de nos patients ". Le responsable du centre hospitalier régionale Georges Rawiri a rassuré le donateur que "ce matériel sera utilisé avec le plus grand soin dans l'intérêt de nos populations et, surtout, dans l'esprit avec lequel le donateur à fait ce



Une vue du don.



Le ministre Nguema Moumba remettant symboliquement un téléviseur au responsable de l'hôpital, Dr Rossatanga.



Les officiels.

don".

Les responsables et le personnel du centre hospitalier Georges Rawiri souhaitent que les filles et fils de la province du Moyen-Ogooué, dans leur ensemble, apportent leurs contributions multiformes à l'effort de l'Etat pour que la structure soit

au top. C'est fort de cela que le Dr Egide Élie Rossatanga a fait sien ce dicton populaire : "Plus on m'en donne, plus j'en réclame".

Janvier Nguema Mboumba a, quant à lui, expliqué que son geste colle à la volonté et à la vision du président de la



Republique, Ali Bongo Ondimba, d'offrir à tous les Gabonais la possibilité de bénéficier des soins de qualité à moindre coût et, surtout, de leur offrir un accueil empreint d'humanisme et de convivialité. Faisant la genèse de son action, le ministre a révélé que tout est parti de la

discussion qu'il a eue avec le Dr Égide Élie Rossatanga sur le fonctionnement du centre hospitalier régionale Georges Rawiri. "C'est au cours de notre rencontre ordinaire que le DG m'a sollicité. Je me suis mis au travail et voilà le résultat. Ce geste est ma contribution aux efforts consentis par le gouvernement de la République en vue d'offrir un cadre toujours plus accueillant à nos patients. C'est aussi ma façon de m'arrimer au concept de partage et d'égalité des chances pour tous, concept cher au chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba ".

## Ngounié/Louétsi-Bibaka/Malinga/œuvre de bienfaisance du sénateur Elie Ngoungourou

## Du pétrole lampant pour les populations de Nzinzi



L'assistance...



... satisfaite du don du sénateur Ngoungourou.



e senateur Elle Ngoungourou remettant aux bénéficiaires le don .

**E L** Malinga/Gabon

LE regroupement de villages Nzinzi, situé à 11Km de la commune de Malinga, vient de bénéficier de la générosité du sénateur du siège unique de la Louétsi-Bibaka, Elie Ngoungourou. L'élu national a, en effet, fait aux populations de cette bourgade un don de pétrole lampant. C'est le

chef de regroupement, Aloïse Mabanga, qui a réceptionné le don en présence des notables et d'autres habitants du village visiblement contents. L'ancien président du conseil départemental, qui s'est dit heureux de se retrouver parmi les siens, a déclaré que son action rentre dans le cadre de la politique de proximité et de partage qu'il a mise en place depuis son élection au Sénat. « Aujourd'hui, je vous ai apporté du pétrole

pour vous éclairer en attendant que l'on trouve des solutions durables au problème d'électrification de nos villages. Le développement est un long processus. Nous devrons être un peu patients comme nous le demande le président Ali Bongo Ondimba », a insisté M. Ngoungourou.

Il en a profité pour annoncer que d'autres actions, à longue portée sociale,s sont en cours de réflexion. A sa suite, le chef de regroupement a, nom de ses

administrés, remercié le bienfaiteur. « n'avons pas de discours à faire, mais tout simplement vous remercier pour avoir pensé à notre village qui se trouve comme quelque peu délaissé par l'administration centrale », a précisé M. Mabanga. Allusion faite à l'absence des médicaments dans le dispensaire qui croupit dans les herbes, et de l'école primaire construite en matériaux durables sous l'ère feu Louis Charles Bipecka, alors Haut-représentant du chef l'Etat, feu Omar Bongo Ondimba, qui est fermée depuis deux années déjà faute d'enseignants... En dehors de l'administration, le chef de regroupement a saisi cette occasion pour lancer un cri de détresse envers les filles et fils de Nzinzi intéressés à aller vivre ailleurs. La conséquence est que le village est menacé de disparition si les gens n'y viennent pas pour construire, a-t-il martelé. « Vénérable sénateur, je vous prie d'être notre fidèle interprète auprès des natifs de Nzinzi pour leur expliquer que ce village qui faisait jadis la fierté du département, avec son statut de centre commercial du raphia et de l'exploitation artisanale de l'or, tombe déjà en ruine. Que les générations actuelles fassent un effort de revenir souvent à la source », a-t-il conclu, visiblement abattu